
Pièces 2 Pièces

Superficie 37 m²

Référence 436

Prix 215 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Appartement de deux pièces d'environ 37m2, lumineux, situé au cinquième étage

d'un immeuble bien entretenu, avec deux entrées pratiques : l'une côté mer sur la

Promenade des Anglais et l'autre sur l'avenue de la Californie.Vous apprécierez le

balcon de 5,3m2 longeant l'avenue de la Californie, offrant une vue sur la ville, ainsi

que la tranquillité de la cour intérieure.  Actuellement loué à long terme pour 630€

par mois plus charges, cet appartement offre une opportunité attrayante.L'intérieur

comprend une entrée,  une chambre confortable,  une salle  de  bains,  des  toilettes

séparées et une ...

A bright two-room apartment of approximately 37m2, located on the fifth floor of a

well-maintained building, with two convenient entrances: one facing the sea on the

Promenade  des  Anglais  and  the  other  on  Avenue  de  la  Californie.You  will

appreciate the 5,3m2 balcony along Avenue de la Californie, offering a view of the

city,  as  well  as  the  tranquility  of  the  inner  courtyard.The  interior  comprises  an

entrance  hall,  a  comfortable  bedroom,  a  bathroom,  separate  toilet,  and  a

semi-open  kitchen  leading  into  the  living  room,  all  bathed  in  natural  light.The

proximity to tram line 2, leading to the ...

ALP- AZUR LUXE PROPERTIES

15 boulevard Maréchal Joffre - 06200 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence
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